

■ Entregan obras a comunidades

## Liberan fauna silvestre en límites entre Valle y Chocó



Foto: CVC

COLOMBIA

Jueves 17 de Agosto, 2023

En la zona del río San Juan, en límites entre Valle y Chocó la CVC liberó en dos esteros 22 tortugas, dos boas, siete babillas y dos cangrejos que hacen parte de los animales silvestres atendidos, rehabilitados y ahora liberados por expertos en fauna.

La jornada de liberación se hizo durante la visita que hizo el director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, a una comunidad de este sector.

“En nuestro Centro de Atención y Valoración, de enero a julio de este año hemos recibido 1.210 animales y ya hemos liberado 342”, resaltó Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC.

Durante la actividad se hizo además un monitoreo a la migración de las ballenas yubartas que por estos días visitan las cálidas aguas del Pacífico para aparearse y parir a sus ballenatos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Revelan nuevos detalles del feminicidio de Luz Mery Tristán](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Video: avión se estrelló contra apartamentos durante vuelo de exhibición](#)



[Asesinan a hermano de Jorelyn Carabalí en Cali](#)



[Cuidado, vea cómo pueden robarle el dinero de sus cuentas de banco](#)



## “Cosechas de agua”

En la zona del río San Juan, la CVC llegó hasta la comunidad negra de Puerto España Miramar que ha venido trabajando con la entidad ambiental en la conservación de la tortuga caguama, cuyos huevos protegen hasta que eclosionan y luego ayudan a las tortuguitas a llegar al mar. Allí la CVC ha instalado más de 140 “cosechas de agua”, sistemas que permiten recoger agua lluvia y llevarlas a tanques de mil litros para cada hogar.

“La CVC siempre nos ha apoyado en la vigilancia de nuestros bosques y manglares, en el monitoreo de las tortugas y en una cantidad de temas ambientales como es la reforestación de los manglares que tenemos como 40 hectáreas reforestadas. Ellos mismos (la CVC) saben que siempre han venido y siempre han sido bien recibidos en nuestro territorio con toda la humildad del mundo”, dijo Romelia Ruiz, líder de la comunidad negra de Puerto España.

## Acueducto

Por otra parte, la entidad ambiental también estuvo en el sector de La Delfina, en la vía a Buenaventura donde el director inauguró el acueducto La Loma, que beneficia a la comunidad Aizama, del resguardo Nasa Embera Chamí. Con la presencia de niños de la comunidad con carteleras alusivas al cuidado del medio ambiente, se firmaron las actas de entrega y se abrió la llave para la comunidad que, hasta entonces, pasaba trabajos para obtener agua.

“Aquí cerca hay un nacimiento, pero muy chiquito, de ahí extendíamos una manguera a un tanquecito abajo donde las familias iban a sacar el agua pero era muy mínima. Entonces esta obra ha sido de mucho beneficio y ahora abastecemos a la comunidad y también a los que fuera de la comunidad, afros y campesinos”, dice Víctor Alfonso Velázquez Gutiérrez, autoridad mayor de la comunidad Aizama.

---

Lea también: [Liberan fauna silvestre en límites entre Valle y Chocó](#)

---

■ Propuesta del Gobierno Nacional

## ¿Por qué la renovación del SOAT le podría salir más costosa?

